

# HR Ratings anticipa aumento en déficit financiero de Pemex por caída en ventas y petroprecios

Por **Ivonne Martínez** 29 abril, 2020 1:55 pm

HR Ratings anticipó que, a pesar del apoyo por parte del Gobierno federal, este año se incrementará el déficit financiero de Petróleos Mexicanos (Pemex) a 155 mil millones de pesos, derivado de caída de las ventas internas y de los precios del crudo, al estimar que la mezcla mexicana se cotizará en promedio en 24 dólares por barril en 2020.

El director general de Análisis de HR Ratings, Félix Boni, señaló que este monto de déficit financiero contrasta con los 71 mil millones de pesos de la estimación previa de la calificadora y es más del doble de los 72 mil millones de pesos que estaba estimando el Gobierno originalmente este año.

En el webinar "Petróleo: ¿Y dónde queda Pemex?", apuntó que el incremento del déficit de Pemex está muy congruente con el incremento en el déficit total que estima el Gobierno federal para 2020 de 806 mil millones de pesos, y con la caída de los ingresos petroleros entre 40 y 42 por ciento.

Explicó que este mayor déficit financiero de Pemex considera el deterioro esperado en las ventas internas de la petrolera en 40 por ciento, así como una reducción en los precios del crudo y en el de las importaciones, debido a la recesión económica esperada.

Por su parte, Director de Corporativos/ABS, José Luis Cano, informó que la nueva estimación de la calificadora para el precio de la Mezcla Mexicana de crudo de exportación es de 24 dólares por barril, contra los 32.3 dólares considerados previamente y los 49 dólares aprobados en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) para 2020, y es menor al precio promedio de 55.5 dólares en 2019